

# Randonnez votre sang



*Jean-Marie PAULIN*

Samedi 14 juin 2008  
Gérardmer – Fraize – 20 km



*André SCHMODERER*

Première étape pour ces deux marcheurs confirmés et pour les 28 autres personnes qui accompagnent le groupe issu notamment du club vosgien de Gérardmer et des amicales de donneurs de sang. Parmi ce groupe, on note la présence inattendue et néanmoins sympathique d'un groupe de neuf adultes handicapés de Champigny-sur-Marne qui a suivi les randonneurs sur 9 km environ. Un bel exploit d'autant que sur le parcours on notait un dénivelé qui était pour le moins costaud ! La journée a été relativement bonne sur le plan climatologique : ni trop chaud, ni trop froide !

La fille de Jean-Marie Paulin, Christelle, a fait la surprise à son père en venant de Haute-Saône, ce qui a ravi son paternel. D'autant que Christelle a fait la totalité de la randonnée malgré ses soucis de santé.



*On se prépare avant l'arrivée à Fraize.*

On le voit bien, la marche peut très bien se faire par tout un chacun, il suffit de se prendre un peu par la main... C'est en quelque sorte ce qu'a dit Jean-Marie Paulin à l'arrivée à Fraize : *"Mes compagnons de route, nous avons fait notre première randonnée et je vous en remercie tous du fond du coeur. Nous allons réussir à trouver ces 1 000 nouveaux donneurs de sang sur notre parcours !"*

Il poursuit : *"Si on en trouve 2 ou 3 000, nous les prendrons quand même. Mais je souhaiterais une chose : c'est que nous arrivions à Gérardmer le 6 juillet à la fin de Randonnez votre sang avec une centaine de personnes, pour bien prouver que nous pouvons tous nous mobiliser pour cette grande cause".*



*La photo du jour*



*La vue au-dessus du lac de Gérardmer est magnifique...*

Les randonneurs ont été suivis par l'équipe de France 3 durant quelques instants, afin d'alimenter le reportage du soir. La marche a été longue pour certains et certaines jambes ont souffert comme celles d'André Schmoderer, lequel n'a pas hésité à faire le chemin en passant dans des ronces...



*Le temps de consulter une carte et c'est reparti !*





*Les randonneurs arrivent, la joie se fait sentir à Fraize...*



*Dernières enjambées*



**A suivre Dimanche 15 juin 2008**  
**Fraize – Saint-Dié-des-Vosges – 25 km**